に開催されました。

64周年記念市」が11月28日に盛会

『伊東社長就任記念

木栄会協賛創立



がありました

木栄会会長よりご挨拶

これでようやく完全に社長職を全う

林林業・木材産業に対する期待は高まっ フセットの導入など川上から川下まで森 開市に先立ち、古賀

しいただき誠にありがと

木栄会協賛市にお越

となりました。

時間には天候が回復し幸先の良い開市 か不安定な天候ではありましたが開市 であると考えております。

当日は午前中雨が降るなど、いささ

でいただいた買い方の皆様方のおかげ ならびに年末のお忙しい中、足を運ん 記念市に向けご出荷をいただいた方々

ております。本日は年 る市を開催したいと考え 員一同、皆様のためにな うございます。木栄会役

末に皆様の懐が暖かく



伊東社長就任記念!木栄会協賛創立64周年記念市

くの問題が発生してお はじめ人材不足など多 などによる木材価格の下落や需要量の減 ても、少子化による住宅着工件数の減少 を向ければ物価高騰を ります。木材業界におい

続に関して一言申し上げます。本年1月 拶を行いました。 挨拶に先立ち、前代表取締役からの相 例の縮小や改正クリーンウッド法、ライフ 少などが見受けられます。 他にも多くの制度改正、例えば4号特

続いて、伊万里木材市場 伊東より挨

(木栄会会長 古賀正大)

に前代表取締役の林が急逝いたしました。

を迎えております。これからの時代を見 サイクルGHGの対応などまさに変化の時

据え、JAS製材品の安定確保や大手ゼ

ることができました。これもひとえに、

は150名を超える結果となり、年に

参加社は総勢110社を超え来市者

ろしくお願い申し上げます。

します。夜の部も含めて皆様と交流を深 なるよう、特に奮ってご入札をお願いいた

めたいと考えております。本日の市はよ

度の記念市に恥じない規模で開催す

う、様々な手続きや内容の精査等多くの 満に事業継承が完了いたしました。 たことお礼申し上げます。事業継承に伴 では皆様から多くのご厚情を賜りまし 時間を要しましたが10月末をもって円 同年2月に開催いたしましたお別れの会

な市にかくも多くのお客様がご来市して 周年市ある意味で社長として開催する する体制ができました。今回の創立64 最初の市であると思っています。そのよう

おります。 変ありがたく感じて いただいていること大

方、世の中に目

ております。 (伊万里木材市場 代表取締役 伊東貴樹 売に取り組みますのでお時間の許す限り 最後までよろしくお願い申し上げます。 今回の市でも役職員一同、精いっぱい販 会員の皆様におかれましては、お忙

い中、御来市いただき誠にありがと

株式会社 伊万里木材市場木栄会事務局 一八四九-四二五二

佐賀県伊万里市山代町楠久津一四五番三〇 TEL 〇九五五-二〇-二一八三

FAX 〇九五五-二八-二八五五

年も是非、宜しくお願いいたします。 市を無事終えることができました。来 うございました。皆様のおかげで協賛

木栄会、今後の活動について

先日の木栄会協賛創立64周年記念

きておりませんでした。 会員の皆様に対して有意義な活動がで 材流通の変化などもあり事務局として に活動をして参りましたが、近年の木 賛市を中心に会員様の交流の場を重き 後の活動についての説明を行いました。 市終了後、夕方の懇親会に合わせて今 設立から27年を迎え、今までは協

ます。 皆様と一緒に行う事とさせていただき 限に生かし、地域の木材供給を会員の 持つ川上~川中の事業取り組みを最大

今後は、伊万里木材市場グループの

むべきことは多くございます。暗い話だけ いる中での国産材利用の拡大など取り組 ネコンが木質化に興味を持っていただけて

ではなく、木材利用の拡大やカーボンオ

させていただきますのでご確認お願いいたし お願いいたします。 案内も同封しておりますので何卒、よろしく ※資料と合わせまして、今年度の会費のご 当日、説明いたしました資料は別途、郵送

ご不明な点があればお気軽にご連絡下さい

 mokueikai@imarimokuzai.co.jp **3** 0955-20-21-83

扱いとなりました。11月 比べ、3,000㎡増との取 をいただきまして、先月に

あり、皆様より多大な出荷 4周年記念市という事も 伊東社長就任記念 創立6 は45,300㎡となり、 0 ——月全社素材取扱量

原木価格は上がっており、年内は間違 例年と比べれば未だ出材量が少なく、 九州北部、中部エリアを見ても に入り出材が増えてきた

いなく維持する見込みとなっておりま

した!

ご出荷、ご購入誠に有難うございま

やし、皆様へ安定的に供給出来るよう 心配されるところであります。その中 る予報もあるので年明け以降の出材も に努力していきます。 で、弊社としましては自社山生産を増 まして来年は寒気の影響でドカ雪が降 また、積雪が心配な時期となってき

もご祝儀相場となり大変盛大に行えま て、伊東社長就任記念という事で、価格 桧丸太販売価格は 創立64周年記念市の結果としまし

2,990円/㎡でした。 30円/m 4m20-22cm 小曲 2 0円/㎡ 4㎡20-225m 直 24,1 /㎡ 4m16-186m 小曲 23,23 4m16-18cm 直 24,000円

7m 50cm 141,000円/㎡でし

桧丸太の最高落札は、鍋島林業様の

伊万里木材市場

4m-4-16cm 直 杉丸太の販売価格は

5,500円/㎡ 4m24-280m 小 000円/㎡ 4m24-280m 直 曲 13,000円/㎡と、価格は安定 円/m 4m-8-22cm 小曲 /㎡ 4年8-22年 直 15,000 1 6, 0 0 0 円 13, 1

組合様の出荷で、8m 62m 211 しております。 000円/㎡でした。 杉丸太の最高落札額は、小国町森林

桧共に先月に引き続き入荷が多く、1 12月の出材状況としましては、杉

ます。九州全体的に出材状況は良くな 000㎡を超える勢いで入荷しており 1月28日より4日間で未整理材が3,

> A4m105×105 70,000 ㎡(前月比横ばい)、 ヒノキKD土台

ちしております。 していきますので、ご来市のほどお待 月20日の納市までしっかりと準備を くと思われます。弊社としまして、12

在のような状況が来年以降も続いてい ってきていますが、原木価格としては現

市のほどよろしくお願いします! 祈願祭を行いますので併せましてご来 (本社素材部 T)

また令和7年1月10日に初市・安全

11月28日 (木) 伊東社長就任及 製

び木学会遊費創立64周年記念市を開

45×105) 特1プレナー50,00

ございました。 ず御来市されせたお客様、出材いただ 賑わいがありました。 悪天候に関わら り入札が終わるまで、久しぶりに市に

催し、市は社長札元コーナーから始ま

0円/㎡~56,000円/㎡(前月比

横ばい)、

スギ野地板2m12×小幅

30,000円/㎡~33,000円

m (前月比横ばい)、

な安価な商品もありましたが概ね下記 の相場感での販売となりました。 11月の当市場の相場は、

52,000円/㎡~58,000円/ 00円/m (前月比横ばい)、 GR土台1等上4m120×120 105 50,000円/㎡~55,0 ヒノキGR土台ー等上4m105× ヒノキ

月比横ばい) 000円/㎡~68,000円/㎡(前 円/m~40,000円/m(前月比横 円/㎡~(前月比横ばい)、 同じ) 40,000円/㎡~42,00 m105×150~180 (120厚 スギGR母屋角1等上38,000 スギKD母屋角特1 65. スギGR平角特1 4

が動くことがないです。住宅新築・改修

45×60)特ープレナー48,000 平角特1 4m105×150~18 O円/m (前月比横ばい)、 スギGR小割(30×45、45×45 ~70,000円/m(前月比横ばい)、 0 (120厚同じ) 65,000円/㎡ 円/㎡~53,000円/㎡(前月比横 スギGR間柱(30×105、 スギKD

きました製材工場様、誠にありがとう 市売りに相場についてはスポット的

105、45×105) 62,000円/㎡~72,000円/㎡(30×100円/㎡~72,000円/㎡(前 /m~ (前月比横ばい)、 スギKD間105×105 A品70,000円 スギKD小割(30×45、45×45 柱(30×105、45×105)67. /㎡~64,000円/㎡(前月比横ば スギKD柱3m

おります。 000円/㎡(前月比横ばい)となって 木店の仕事が少ないため、纏まって荷 外材構造材も動きが悪く、造作材も材 んでいます。戸建住宅が少なくなって 原木不足と人手不足で稼働率が伸び悩 45×60) 68,000円/m~75 いる為にスギ・ヒノキのKD 構造材 状況で、製材工場の原木在庫は少なく 11月に入っても荷動きは良くない

らなく、必要最小限の当用買いが続い 足が続いており、今後は品目により不 み、単価を下げても買い気にはつなが す。今年はこのままの市況で終わると として実需が弱いが、夏瑒以降、原木不 見解されています。 足感が出て値上がりも予想されていま ている状況です。国産材構造材は依然 の需要低迷により資材全体の需給が緩

(本社製品部 U)

99戸に続き、熊本県

140戸、大分県6

も増加傾向となった。 71戸で対前年同月比 月比で12.0%増、

同様に佐賀県27

宅着工戸数は、7,189戸、対前年同

令和6年10月九州地区の新設住

2×4着工戸数 グラフ

九州地区と佐賀県の在来軸組及び

せていただきました。

ています。

歓迎アトラクション

カワヅザクラ、添田公園のソメイヨシ

会会員として参加をさ は添田町林業推進協議 なものとなりました。 が参加されるなど盛大 多数の県議の方々、 祭が開かれました。

伊万里木材市場として

分譲住宅が減少

年同月比2.9% たため、全体で前

の減少となった。

また、季節調整済

年率換算値では前

月比で木造が3.

増加、木質プレハブが4.1%の増加と 6%の増加、ツーバイフォーが0.7%の

0%の増加、在来軸組が3.

なった。

に見ると、前年同

少となった。。 木質工法別

月比2.7%の減 全国利用関係別

19,577

増加したが、貸家 住宅着工は、持家が 概とコメント 10月の新設

住

宅

着工

統 計

2024年——月29日発表

○月分/出典:(株)山田事務所

10,511 8,837

まるような季節がやってき

ました。 皆様におかれまし

初冬といった言葉があては 12月に入りようやく晩秋 い日が続いていましたが、 10月の猛暑日 夏日など今までになく暑

11月の

見学にいきた と思います。 開催時には私も 子楽らしく次回 い奉納される獅 願、五穀豊穣を願 病息災、豊作祈 大会テーマで

ある「森になれ

さな芽」は添田小

営業所ではカメムシ達が冬ごもりの支 されたりしていないでしょうか。

福岡

未来へ続く

ては急激な気温の変化により体調を崩

度なのか事務所内外をウロウロしてい

学校の6年の方が応募されたもので、 山に関わる者にとっても良い言

葉だと感銘を受けた次第です。 その後、地元小学生で結成された緑

去る11月9日に第75回福岡県植樹

近隣市町村の首長 服部知事をはじめ さて、話が変わりますが添田町では

の少年団へカワヅザクラの苗木が手渡

り町内外からの見物客の目を楽しませ 植栽の式典が行われたのですが、 えられており、毎年、2月頃に満開とな オークホール周囲には既に河津桜が植 会場であるオークホール前にて この

添田町にはこのオークホール周辺の

ノと桜の咲き誇る箇所がありますが、

3月後半から とても綺麗

9%増となった。新設住宅着工戸数につ 5戸、29・3%減、長崎県601戸8・ いて九州管内でみると、福岡県の3,

福岡営業所の下にある加茂神社にて無 では福岡営業所の所在する野田地区の

たき、その横で大人の男性たちが二体 れましたが、私自身が知らなかった地 れるのですが、添田町内の神幸祭時に 市郡では5月頃に各地で神幸祭が行わ の獅子舞いを振るうというもので圧巻 いう素晴らしいものでした。毎年、田川 でもあり、 子供たちは可愛くもありと 区行事で子供たちが輪になり太鼓をた 伝統芸能である「野田獅子楽」が演じら ます。 てはいかがでしょう わせご来所されてみ 4月はじめには満開 も桜が植えられてい 福岡営業所の周囲に ですので桜見物も合

か。

「お客様、こちら

れることは4パターンある。※K町の

はいったん終わらせて頂きます

法務省のパンフレットによると、

令

早いもので2024年もあとわずか

かかると言われたそうでSさんのお話

編

集

後

结

税通知が来ていないという時に考えら

の登記簿です。5筆あっ いますが、どなたでしょ て そのうち1筆、名義 人が○○さんとなって 見積り依頼頂いた山 ひいじいさんの名

をお見せした時の会話です。 不を買わせて頂く際、 不正な売買を防 先日、所有者様に立木のお見積もり 森林整備課では山の所有者様から立

ることです。今回は例としてこの所有 致しないというのは残念ながらよくあ いて、右のように所有者と名義人が 名義人を確認します。 しかし山林にお 有様 (以下Sさん)のエピソードをお話 たいと思います その土地の登記簿を取得し登記

その筆の記載は見当たりません。 過去の郵便物までひっくり返しますが から課税明細をパラパラめくるSさん 年の納税通知はどうでしたか?」 それ が所有者といえるかもしれません。今 くても固定資産税を納めていればS様 私は伝えました。「名義が変わっていな 登記簿をしげしげと眺めるSさんに 務課で教えてくれるそうです。今回は どうであるかは直系の子孫であれば税 うことのようです。 まずSさんの戸籍を取り父、祖父、曾祖 課税標準額合計が30万円を下回って 父と戸籍を取っていき曾祖父の名寄帳 いた為、納税の通知が来なかったとい また、故人の所有山林の課税状況が

经伊万里木材市場

ているのでしょうか? Sさんと一緒 て(明治38年売買でした) 課税が漏れ

さて何故でしょうか?昔の記録すぎ

を請求し以上のことが判明しました。

「手数料はかかったけど知れて良かっ

に税務課で聞いてみることにしました

以下担当の方の言です。

*相続の済んでいない所有山林に課

続きを依頼しましたが、

かなり時間が

続を済ませたい」 と司法書士の方に手

その後Sさんは「出来ることなら相

〇二五年

」とSさんは苦笑いしていました。

②自分でない他の相続権利者が ①保安林である

税を支払っている。 理者」として名乗り出ており固定資産 ③その人の相続権利者が全員亡くな

てはまっていたのです。 不明で連絡が全く取れない。 そして最後の例が今回のSさんに当

っているか存命でも住所・電話番号が

あれば課税はされない。 筆の課税標準額の合計が免税点未満で 免税点というのは、固定資産の課税 ④その人の持っている土地すべての

税点になります。Sさんの場合曾祖父 いという制度で、土地は30万円が免 標準額が一定以下の場合は課税されな の○○さんの名義になっている土地の います。

う勉強していきたいと思い が少しでも笑顔になるよ を売れないという嘆く方 の土地も一括で把握でき所有者不明の 町村ごとに取得しなければなりません でしょうか 有不動産は名寄帳でしか確認できず市 土地問題の解消につながるのではない この制度が施行されれば、遠方の先祖 一紹介して、自分で手入れした山の木 私もこういった制度を学びお客様に

証明制度」という制度がスタートし、 和8年4月1日より「所有不動産記録 できるようになるといいます。現在、 人の所有している不動産を一括で請求 所 故 年の瀬ともなるとなんだか皆急いでい 当たらないよう た。そこは図書 ほんのり温まる て世知辛さを感じる。そんな中、心が 木に排気ガスが 館の駐車場。若 看板を見つけ

よく見かける。みんなちゃんとつつじの ドルを切りなおして向きを変える車も に前進駐車をお願いする看板だ。バック の心配までしてある。お帰りはバックに れた気がした。看板には、ちゃんと帰り 若木を思いやっている。人の優しさに触 で駐車しようとして、看板に気づきハン ン注意をー・と。

皆、安全運転で行こうー